

# Uchaux



**Les jeunes des déjantés posent fièrement après leurs brillants résultats** Photo Le DL/Évelyne GUIGUE

■ **Des champions au club des Déjantés du massif d'Uchaux.** Carton plein pour les jeunes de l'école VTT des Déjantés du Massif d'Uchaux ce week-end avec le palmarès du critérium régional organisé cette année au village par l'association. Sur le podium, sept champions du club ! **Féminines minimes** : 1<sup>res</sup> Lauren Cloatre Dardanelli, seconde Léonie Bobichon et Elena Collange (Rayon d'or La Crau). **Masculins minimes** : 1<sup>er</sup> Mathieu Mazoyer, second Yanis Abslama, et Maceo Malaval (amical cyclo Ve-lauxien). **Féminines cadettes** : Lola Milon (Vélo club Nans-les-Pins). **Masculins cadets** : 1<sup>er</sup> Raphaël Gerbaud Reynaud, second Quentin Derieux et Lorenzo Trouillet (Les Vieux cochons seillonnais). **Masculins juniors** : 1<sup>er</sup> Thomas Thibaud et Loïc Goasmat (Vélo club Nans-les-Pins) et Joris Briot (Vélo club Nans-les-Pins). Un grand bravo aux vététistes des Déjantés qui ont plus que brillé ! Et une fierté pour les bénévoles qui s'occupent avec passion de leur club et qui s'attellent à la préparation de leur sixième randonnée qui aura lieu le dimanche 30 avril, dans le massif. Les inscriptions peuvent se prendre sur le site [www.ldmu.fr](http://www.ldmu.fr)